



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 301, 30.12.14, Seite 20



Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

## Franz-Josef Buhr

Der Verstorbene führte den Kreisfeuerwehrverband Neuwied lange Jahre als Vorsitzender. Für seine besonderen Verdienste um die Verbandsarbeit wurde er im Jahre 2004 mit der Ehrennadel des Landesfeuerwehrverbandes Rheinland-Pfalz in Gold ausgezeichnet. Besonders lag ihm in seiner Zeit als Vorsitzender die Jugendarbeit am Herzen.  
Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Kreisfeuerwehrverband Neuwied e.V.**  
Dirk Elberskirch  
-Vorsitzender-

56567 Neuwied, 30. Dezember 2014

Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 5, 07.01.15, Seite 14

## Ehemaliger Wehrleiter ist verstorben

**Nachruf** Franz-Josef Buhr auch politisch engagiert

■ **Waldbreitbach.** Franz-Josef Buhr, ehemaliger Wehrleiter der Verbandsgemeinde Waldbreitbach, ist am 23. Dezember im Alter von 73 Jahren verstorben. Mehr als die Hälfte seines Lebens engagierte er sich ehrenamtlich für die Freiwillige Feuerwehr, denn am 1. Juli wäre er 40 Jahre dabei gewesen.

Nur 7 Jahre nach seinem Eintritt in die Feuerwehr wurde er 1982 zum stellvertretenden Wehrführer des Löschzuges Waldbreitbach neben Franz-Josef Hertling ernannt.



**Franz-Josef Buhr als Wehrleiter.**

nen guten Ausbildungs- und Ausrüstungsstand in den sechs Löschzügen gesorgt, damit die Kameraden mit allen Gefahrensituationen entsprechend umgehen konnten.

Wenige Jahre später, 1984, trat er die Nachfolge von Helmut

Schmitt an und wurde Wehrleiter. 17 Jahre lang hat er gemeinsam mit seinem Stellvertreter Josef Müller für einen

Auch seine Erkenntnisse aus 30-jähriger Tätigkeit als Betriebsleiter des Wasserwerkes der VG waren ihm immer wieder hilfreich, wenn es um die Beurteilung der Löschwasserversorgung sowohl bei Bautätigkeiten als auch im Einsatz bei der Wasserführung über längere Strecken ging. Viele Jahre führte er den Kreisfeuerwehrverband Neuwied als Vorsitzender und stand somit immer in gutem Kontakt mit allen Wehren im Kreis. Die Jugendarbeit lag ihm am Herzen.

Auch politisch brachte er sich für seine Heimatgemeinde Waldbreitbach ein. 35 Jahre lang engagierte er sich im Gemeinderat.



**Quelle:** Wochenzeitung VG Waldbreitbach. Nr. 3, 15.01.15, Seite 8

## Nachruf

Am 23. Dez. 2014 verstarb  
im Alter von 73 Jahren

### Herr Franz-Josef Buhr

aus Waldbreitbach.



Der Verstorbene stand von 1974 bis 2004 im Dienst der Verbandsgemeinde Waldbreitbach als Betriebsleiter des Wasserwerkes. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofes und der Verwaltung trauern um einen stets freundlichen und hilfsbereiten Kollegen.

Außerdem war Franz-Josef Buhr seit 1975 Mitglied in der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach, davon 17 Jahre als Wehrleiter der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach.

In dieser Zeit hat er sich um die Belange der Feuerwehr besonders verdient gemacht.

Franz-Josef Buhr war in der Zeit von 1974 bis 2009 Mitglied im Ortsgemeinderat Waldbreitbach und stellte seine Kraft und Erfahrung während seiner 35-jährigen kommunalpolitischen Tätigkeit in den Dienst seiner Heimatgemeinde. Der Ortsgemeinderat und die Bürgerschaft von Waldbreitbach danken dem Verstorbenen für sein Engagement für die Allgemeinheit.

Wir werden Franz-Josef Buhr immer ein ehrendes Andenken bewahren.  
Seinen Angehörigen gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

**Für die Verbandsgemeinde Waldbreitbach**

Werner Grüber (Bürgermeister)  
Andrea Plotzki (Personalratsvorsitzende)

**Für die Freiwillige Feuerwehr der Verbandsgemeinde**

Ulrich Schmitz (Wehrleiter)

**Für die Ortsgemeinde Waldbreitbach**

Martin Lerbs (Ortsbürgermeister)